



Une Aix-périence littéraire inédite

publié le 15/06/2021

Une Aix-périence littéraire inédite

Descriptif :

Une Aix-périence littéraire inédite

Une Aix-périence littéraire inédite

Vendredi 11 juin 2021, la classe de 3ème Corail s'est déplacée sur l'île d'Aix dans le cadre du festival de littérature jeunesse Aix Libris.

La journée, dominée par un beau soleil printanier, a débuté par une séance de Landart sur la plage. Après une rapide visite du bourg, les élèves se sont restaurés sous l'ombre d'un pin parasol avant de s'adonner à des jeux visant à travailler écoute, concentration, mémoire et projection de la voix.

Puis ils ont participé à un escape game outdoor pour découvrir les lieux du dernier roman de Vincent Villeminot, « L'île ». Nos élèves sont les premiers à avoir terminé le jeu en résolvant toutes les énigmes. Un grand bravo à eux !

La journée s'est achevée avec une rencontre fort enthousiasmante et intéressante avec l'auteur. Après une courte séance de dédicace, les élèves ont repris le bateau pour regagner le continent puis leur foyer après un voyage en bus animé par leurs chants emplis d'énergie !

Projet réalisé sous la direction de Mme DELUBRIAC, professeure de Lettres

Portfolio

